
Coucou Jean pierre Voici la réponse que j'ai fait à un donneur de leçons sur la NR 

Sincèrement je rigole Renaud Dugoujon bonjour Renaud Merci pour ce très bon 
commentaire pertinent, si tu vas ramasser des pieds de moutons en ce moment tu 

pourras encore trouver des mûres sauvages et oui le gel n’est pas encore passé par ici, 
en effet nous avons fait le choix de déshydrater des framboises cet été quand elles 

étaient super fruitées de façon à les incorporer dans notre biscuit madeleine, pour rappel 
à la liqueur Chambord, et le tout avec une mousse légère à la vanille givrée de chez mon 

ami Julien Pascal. Mais Peut être préfères-tu une bûche avec des marrons des pays de 
l’est en conserve ou alors à base de pulpe congelée de mauvaise qualité, après chacun 

son choix, nous on a choisi nos richesses  
 

 
Christophe bonjour, Je dois avouer que moi aussi j'ai été interpellé quand j'ai vu ta Bûche 

signature alliant notamment mûre et framboise pour ces fêtes de fin d'année. J'ai 
d'ailleurs posté un message en ce sens sur ta page Facebook. Si ta réponse apporte 

d'utiles précisions sur les techniques que tu utilises, je reste convaincu qu'en décembre, 

un dessert utilisant des agrumes (ceux de ta serre notamment) serait plus opportun et 
plus en phase avec ta philosophie culinaire. Grosses bises et joyeuses fêtes de fin 

d'année à toi et tes équipes. Jean-Pierre PS : moi pour Noël, je pâtisse une Bûche maison 
aux fruits exotiques. 

 
 

On a fait agrumes l'année dernière et cette année je trouvais sympathique de jouer la 
carte des bois et la nature Si seulement les gens pouvaient revenir à la nature ils 

comprendraient et en plus c'est très bon  Mais c'est vrai qu'il vaut mieux manger des 
marrons des pays de l'est  

Ils savent ce qu'ils mangent ou pas et en tous les cas nous on sait ce qu'on fait Elle 
cartonne et c'est le principal  

 
 

À propos de marrons (en réalité des châtaignes, c'est une bizarrerie de nos appellations 

culinaires) ces marrons-là, AOP de l'Ardèche, sont pas mal et je vais les découvrir et les 
goûter le 25 !  

 
 

Bonjour Jean-Pierre Merci beaucoup pour ta réponse Je pense qu'il faut que je change de 
métier je dois pas être très bon dans ce que je fais. Je vais rendre mon étoile verte 

 
 

 
Christophe, Tu sais très bien qu'avec ton Menu chasse tu es au top et niveau 3 étoiles ! 

Et c'est là que je te préfère ! Bises et joyeux Noël ! 
 

 
Promis l'année prochaine on fait une bûche à la noix de coco du loir et cher on sera plus 

dans le thème Joyeux Noël à vous  

Je ne te comprends pas toujours Jean-Pierre sincèrement C'est bien dommage Bonne 
fête à toute la famille 

 
 

Avec en décor, du "Caviar de silure" !!!  
 
 

 



Parution Facebook 

 
 

 
Je ne te comprends pas toujours Jean-Pierre sincèrement C'est bien dommage Bonne fête à toute 

la famille 

 

PS : sans compter un échange téléphonique tout aussi lunaire ! 

 

 
 
 


